

2015.SR.000112

Kleine Anfrage Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Gespräche zwischen Reitschule und Stadt Bern: Alter der Reitschul-Delegation

Gemäss Medienmitteilung vom 5. März 2015 finden regelmässige Gespräche zwischen Vertretern der Stadt Bern und der Reitschule statt. Diese Gespräche sollen nach dem Willen der Stadtregierung auch fortgeführt werden. Die Fragesteller interessiert in diesem Zusammenhang:

1. Welches Durchschnittsalter weist die Reitschul-Delegation auf? Der Gemeinderat wird gebeten, seine Einschätzung aufgrund seiner Erfahrungen der letzten drei Jahre abzugeben. Sind dem Gemeinderat keine genauen Angaben bekannt, wird er um eine ungefähre Schätzung gebeten (zwischen 15 und 20 Jahren, 21 und 25 Jahren, 26 und 30 Jahren, 31 und 35 Jahren, 36 und 40 Jahren, 41 und 45 Jahren, 46 und 50 Jahren, über 50 Jahre).
2. Wie konstant ist die Reitschul-Delegation? Handelt es sich hier seit Jahren um die gleichen Ansprechpersonen oder wechseln diese relativ häufig?

Bern, 26. März 2015

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Christoph Zimmerli, Jacqueline Gafner Wasem, Peter Erni, Dannie Jost, Mario Imhof